

高等部7～11組 作業学習「春の苗販売会」

4月25日(木)に、春の苗販売会を実施しました。高等部7～11組の生徒たちが作業学習で育てた愛情いっぱいの苗11種類、約3,000本を販売しました。今年度で開校20周年となる本校は、当初から地域への貢献活動として春の苗販売会を続けています。

販売会に向けては、作業学習で培養土作りや種まきなどの苗の栽培をしたり、お客様に気持ちよく買い物をしていただくために販売の基礎を学び接客の練習をしたりしてきました。

当日は天候にも恵まれ、地元池内地区をはじめ、案内やチラシを見てたくさんのお客様にお越しいただきました。両手で持ちきれないほど購入いただいた方もありました。今年度は、職業自立コースの生徒も参加し、会計での接客だけでなくお客様にアンケートをとったり、お客様の車まで苗を運んだりするなど、おもてなしの向上に向けての活動も行いました。

お客様に実施したアンケートでは、生徒たちの接客態度や活動の様子について、9割の方から『とても良い』との評価をいただきました。

今回の活動で得た成果や課題、お客様からの声などを糧に、次回の販売会もお客様に満足していただけるよう、日々の作業学習に取り組んでいきます。

